

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Masalah

Teknologi informasi mempengaruhi perkembangan sistem informasi akuntansi dalam pemrosesan data, dan kualitas informasi pelaporan keuangan (Martin, 2002). Informasi keuangan merupakan salah satu sumber informasi mengenai kondisi dan kinerja suatu perusahaan. Informasi tersebut menyangkut posisi keuangan, serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan, dan bermanfaat bagi pemakai dalam mengambil keputusan, menentukan kebijakan dan meningkatkan aktivitas operasional. Pencatatan transaksi dan laporan keuangan yang masih manual menimbulkan resiko kesalahan pencatatan keuangan, serta menimbulkan kesulitan dalam pengolahan data transaksi. Dengan adanya Sistem Informasi Akuntansi maka akan mempermudah pembuatan laporan keuangan dan mempermudah pimpinan dalam mengontrol dan mengambil keputusan bagi perusahaan (Santoso, 2014).

Teknologi informasi yang cepat dan akurat dapat diperoleh dengan menggunakan peralatan komputer, aplikasi dan sarana telekomunikasi, diantaranya adalah peralatan *mobile* seperti *smartphone* (Supriyono, 2009). Peralatan *mobile* saat ini sangat dibutuhkan karena *Smartphone* sudah digunakan oleh hampir semua kalangan masyarakat. Tidak hanya untuk menelepon atau sms, *smartphone* juga dimanfaatkan untuk mengakses internet baik itu untuk keperluan *e-mail*, jejaring sosial, *browsing* bahkan pengelolaan kegiatan usaha.

Terkait dengan perkembangan teknologi informasi tersebut, banyak perusahaan saat ini berlomba-lomba meningkatkan kinerja melalui sistem yang terkomputerisasi untuk mengelola kegiatan usaha secara *real time*. Kinerja perusahaan saat ini dapat ditunjang dengan peralatan *mobile* seperti *smartphone*, yang tidak hanya berfungsi sebagai alat komunikasi melainkan juga dapat memiliki fitur dan aplikasi yang dapat menunjang kegiatan usaha. Aplikasi *mobile* itu sendiri merupakan sebutan untuk aplikasi yang berjalan di *mobile device* (Purnama, 2010). Oleh karena itu, pembuatan informasi keuangan berbasis *mobile* saat ini sangat dibutuhkan bagi perusahaan. Dengan demikian pimpinan perusahaan dapat melihat dan mengontrol informasi keuangan setiap periodenya hanya dengan melalui telepon seluler kapanpun dan dimanapun.

Informasi keuangan tidak hanya diperlukan oleh perusahaan besar saja, untuk usaha mikro, kecil dan menengah juga membutuhkan sebuah informasi keuangan yang dapat dijadikan sebagai tolak ukur berjalanya suatu usaha. Seperti pada Toko Pelangi Fashion yang terletak di jalan RA. Kartini No 04 Tanjung Karang Pusat, yang belum menerapkan perkembangan teknologi informasi untuk menunjang kegiatan usaha tersebut. Pencatatan dan pengolahan data transaksi yang meliputi kegiatan jual beli masih dilakukan secara konvensional yaitu hanya dicatat kedalam buku. Hal ini dapat dikatakan kurang efektif dan efisien, dikarenakan arus uang yang masuk dan keluar setiap harinya tidak terdata dengan baik, dan untuk menghitung jumlah pendapatan perhari masih menggunakan kalkulator. Pendapatan yang dicatat dalam buku merupakan pendapatan

kotor karena pemilik toko belum memahami ilmu akuntansi dalam usaha dagang. Sehingga pemilik tidak bisa melihat berapa besar pendapatan dan pengeluaran toko setiap bulannya.

Berdasarkan permasalahan tersebut, dalam penelitian ini akan dikembangkan sebuah sistem informasi keuangan berbasis *mobile* pada Toko Pelangi Fashion. Sistem yang dikembangkan nantinya dapat menyajikan sebuah informasi keuangan seperti ikhtisar pendapatan dan pengeluaran yang akurat setiap periodenya.

1.2. Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana merancang Sistem Informasi Keuangan berbasis *mobile* pada Toko Pelangi Fashion?

1.3. Batasan Masalah

Batasan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Sistem Informasi Keuangan ini nantinya tidak berbentuk *mobile* aplikasi melainkan berupa *mobile web*.
2. Data input hanya berupa kas masuk dan kas keluar.
3. Output yang dihasilkan berupa rekapitulasi/ikhtisar pendapatan dan pengeluaran.

1.4. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk membuat suatu Sistem Informasi Keuangan berbasis *mobile* pada Toko Pelangi Fashion.

1.5. Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang diharapkan pada latar belakang diatas adalah :

1. Menambah wawasan penulis mengenai pembuatan sistem informasi keuangan berbasis *mobile web*.
2. Membantu pihak Toko Pelangi Fashion dalam menyediakan Sistem Informasi Keuangan guna melihat hasil keuangan secara jelas dan terperinci.